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Beratungsfolge:   Jugendhilfeausschuss     
 
 

 
Personalsituation der Schulsozialarbeit an den Frankenthaler Grundschulen 
hier: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion 
 
 
Hintergrund / Vorbemerkung: 
In einem Gespräch mit Elternvertretern der Grundschulen wurden wir mit Fragen zur 
aktuellen Personalsituation der Schulsozialarbeit konfrontiert. Da wir darauf keine 
detaillierten Antworten geben konnten, möchten wir diese Punkte zur Klärung brin-
gen und bitten um entsprechende Informationen. 
Angesichts der wachsenden Anforderungen an unsere Schulen ist eine gut ausge-
stattete Schulsozialarbeit essenziell, um Schülerinnen und Schüler bestmöglich zu 
unterstützen. Um Eltern und Interessierte fundiert informieren zu können, benötigen 
wir genauere Angaben zum aktuellen Stand der Besetzung dieser Stellen. 
 
 
Anfragen: 
Wir bitten darum, diese Punkte im Schulträgerausschuss zu thematisieren, damit wir 
die Elternvertretungen der betroffenen Schulen zeitnah über den aktuellen Sach-
stand informieren können. 
 

1. Wie gestaltet sich der aktuelle Auswahlprozess zur Besetzung der offenen 
Stellen für Schulsozialarbeiter an der Grundschule Mörsch und der Lessing-
Grundschule? 

2. Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um geeignete Fachkräfte für diese Stel-
len zu gewinnen? (z. B. Ausschreibungen, gezielte Werbung, Kooperationen 
mit Fachhochschulen oder Netzwerken) 

3. Gibt es bereits Bewerbungen für diese Stellen, und in welchem Status befindet 
sich der Auswahlprozess? 

4. Falls die Stellen noch unbesetzt sind: Wann ist voraussichtlich mit einer Be-
setzung zu rechnen? 

 
Für Ihre Bemühungen vielen Dank im Voraus 
und mit freundlichen Grüßen 
Für die CDU-Fraktion 
 
Martin Schuff 
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